

Bruxelles, le 20 janvier 1986.

Alexandre STAKHOVITCH

La Commission a appris, avec le plus profond regret, la mort accidentelle de Mr Alexandre STAKHOVITCH, survenue le 19 janvier 1986 au Guatemala.

Né en 1931, à Aix-en-Provence, il était ingénieur diplômé de l'Ecole Polytechnique.

En 1944 et 1945, il avait servi dans la première armée française et en 45-46 était devenu membre du Secrétariat du Groupe Français du Conseil de Contrôle à Berlin.

De 1946 à 1955, il avait travaillé pour les Nations-Unies à New-York d'abord, puis à Genève et enfin à Santiago du Chili. Il est entré en 1955 à la Communauté Européenne du Charbon et de l'Acier. Il fut donc parmi les premiers artisans de la construction de l'Europe.

Nommé Conseiller Principal en 1962, il a consacré son énergie à la conception et au développement des relations extérieures de la Communauté. En 1979, il a représenté la Commission auprès de l'OCDE et de l'UNESCO à la délégation de Paris.

Depuis 1984, il était Conseiller principal à la Délégation de la Commission pour l'Amérique Latine à Caracas.

